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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
 


PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 

184/095009 

La Mesa de la Cámara en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun
to de referencia. 

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita. 

Autor: Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes (GS). 

Retirada de su pregunta sobre actuaciones tras el anun
cio del Gobierno de Hugo Chávez de la expropiación 
de Agroisleña con participación de capital canario. 

Acuerdo: 

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—P.D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

Nota.— La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie D, núm. 489, de 14 
de diciembre de 2010. 

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla
mento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—P.D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

184/096727 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, la diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigi
da al Gobierno, para su respuesta escrita. 

En relación a la denegación de la subvención solici
tada al Ministerio de Sanidad, Política Social e Igual
dad por parte de Can Ruti (IrsiCaixa) relativa a la inves
tigación de un nuevo retrovirus, el XMRV, que podría 
ser la causa del Síndrome de Fatiga Crónica: 

¿Cuáles son los motivos de las denegaciones de las 
subvenciones a los organismos que investigan las cau
sas del Síndrome de Fatiga Crónica? 

¿Cuáles son las previsiones y prioridades para el 
Ministerio con respecto a la investigación del Síndrome 
de Fatiga Crónica que actualmente afecta a 3 millones 
de ciudadanos en nuestro país? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096798 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2007.17.38.4279. Denominación: «A-32. Tramo: Arroyo 
del Ojanco-Puente de Génave (15,6 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 
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184/096799 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2007.17.38.4232. Denominación: «A-32. 
Tramo: Torreperogil-Villacarrillo (15,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096800 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2001.17.38.0172. Denominación: «A-7. Tramo: Almu
ñécar (Herradura)-Almuñécar (Taramay) (9,1 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096801 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003.17.38.0938. Denominación: «A-7. 
Tramo: Polopos-Albuñol (15,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096802 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004.17.38.0174. Denominación: «A-7. 
Tramo: Guadalfeo-La Gorgoracha (4,7 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096803 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2006.17.38.4244. Denominación: «A-4. Tramo: Dos 
Hermanas-Los Palacios y Villafranca (8,4 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

23
 




 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

Congreso 10 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 520
 


184/096804 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la parti
da consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010 correspondiente al Ministe
rio de Fomento, 2004.17.38.0976. Denominación: 
«A-4. Tramo: Autovía Los Palacios-Jerez de la Fron
tera (90 km). Provincia 41». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096805 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004.17.38.0976. Denominación: «A-4. 
Tramo: Autovía Los Palacios-Jerez de la Frontera 
(90 km). Provincia 11». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096806 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2009.17.38.1149. Denominación: «A-81. 
Duplicación Badajoz-Granada. Tramo: Puente Lope-
Pinos Puente (2,6 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096807 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2009.17.38.1148. Denominación: «A-81. Duplicación 
Badajoz-Granada. Circunvalación a Córdoba (2,3 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096808 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2009.17.38.7014. Denominación: «A-49 y 
SE-30. Instalación de pantallas antirruido». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 
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184/096809 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006.17.38.4214. Denominación: «A-49 
Construcción tercer carril. Tramo: Enlace Ginés-Bro
mujos-enlace San Lúcar-Bencacazón». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096810 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003.17.38.0714. Denominación: «A-45. 
Tramo: Conexión con las carreteras N-331 y A-309 al 
sur de Aguilar de la Frontera (1,7 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096811 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.38.0913. Denominación: «A-44. 
Tramo: Izbor-Vélez de Benaudalla (10,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096812 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2007.17.38.4278. Denominación: A-32. Tramo: Villa-
nueva del Arzobispo-Arroyo del Ojanco (15,2 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096813 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2007.17.38.4233. Denominación: «A-32. 
Tramo: Villacarrillo-Villanueva del Arzobispo (19,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 
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184/096814 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006.17.38.4231. Denominación: «A-32. 
Úbeda-Torreperogil (14,5 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096815 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2007.17.38.4281. Denominación: «A-32. 
Tramo: Puente de Génave-L.P. Albacete (18,1 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096816 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 

consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006.17.38.4228. Denominación. «A-32. 
Linares-Ibros (enlace C-236) (12,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096817 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006.17.38.4229. Denominación: «A-32. 
Ibros-Úbeda (16,5 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096818 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2008.17.38.1076. Denominación: «Acceso al 
Puerto de Almería. Tramo I». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 
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184/096819 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1998.17.38.3305. Denominación: «A-48. 
Tramo: Vejer-Tarifa-Algeciras (66,5 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096820 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1998.17.38.4435. Denominación: «A-44. 
Tramo: Albolote-Santa Fe (6,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096821 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004.17.38.0976. Denominación: «A-81. 
Duplicación Badajoz-Granada. Tramo: Alcaudete-
Luque (6,6 km). Provincia 23». 

Madrid, 16 de enero de 2011 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096822 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004.17.38.0976. Denominación: «A-81. 
Duplicación Badajoz-Granada. Tramo: Alcaudete-
Luque (6,6 km). Provincia 14». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096823 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
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el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomen
to, 2004.17.38.0973. Denominación: «N-432. Duplica
ción Badajoz-Granada. (419,0 km). Provincia 14». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096824 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la parti
da consignada en los Presupuestos Generales del Esta
do para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004.17.38.0973. Denominación: «N-432. 
Duplicación Badajoz-Granada. (419,0 km). Provin
cia 23». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096825 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2004.17.38.0973. Denominación: «N-432. Duplicación 
Badajo-Granada. (419,0 km). Provincia 18». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096826 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000.17.20.0121. Denominación: «L.A.V. 
Madrid-Alcázar de San Juan-Jaén». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096827 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.40.0132. Denominación: «Integra
ción del F.C. en Granada». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096828 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2010.17.40.0135. Denominación: «Integra
ción del F.C. en Almería». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096829 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006.17.38.1023. Denominación: «Duplica
ción de la N-350. Acceso Sur al Puerto Bahía de Alge
ciras (2,8 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096830 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1986.23.07.0045. Denominación: «Construc
ción y equipamiento de las Capitanías Marítimas y 
Centros de Salvamento». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096831 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2004.17.38.0971. Denominación: «Conexión Puerto de 
Huelva-Ruta de la Plata (Huelva-Zafra). (175 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096832 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1995.17.39.0620. Denominación: «Cercanías 
de Sevilla». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096833 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2009.17.401.0005. Denominación: «Adqui
sición de equipos informáticos». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096834 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio e 
Fomento, 2006.17.38.3747. Denominación: «Acondi
cionamiento del enlace de tres caminos. Carreteras A-4, 
A-8 y CA-33». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096835 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 

para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2007.17.38.0520. Denominación: «Acondi
cionamiento de un enlace y la mejora del trazado de 
la A-4 (autovía del Sur) P.K. 404 y 408». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096836 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2008.17.38.1069. Denominación: «Acondicionamiento 
de la conexión de la N-340 con el acceso norte al Puerto 
de Algeciras. Tramo: Menacha-Algeciras (2,3 km). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096837 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues
to en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003.17.38.0527. Denominación: «Acceso al 
puerto de Almería. Tramo II (2,9 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 
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184/096838 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1998.17.20.0320. Denominación: «Opera
ción Bahía de Cádiz». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096839 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2010.17.239.1009. Denominación: «Obten
ción tratamiento cobertura de imágenes». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096840 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000.17.38.0480. Denominación: «Nuevo 
acceso a Cádiz (8,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096841 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004.17.38.0549. Denominación: «Nueva 
carretera de acceso a Sabiote (7,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096842 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000.17.38.3315. Denominación: «N-435. 
Variante de Beas y Trigueros (13,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 
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184/096843 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2009.17.38.1184. Denominación: «N-433. 
Acondicionamiento del tramo: Venta del Alto-Frontera 
Portuguesa. Provincia: 41». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096844 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2009.17.38.1184. Denominación: «N-433. 
Acondicionamiento del tramo: Venta del Alto-Frontera 
Portuguesa. Provincia: 21». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096845 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.38.3548. Denominación: «N-432. 
Variante de Baena (10,1 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096846 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.32.1802. Denominación: «Provin
cia: 11. Adquisición de mobiliario y enseres». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096847 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
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1996.17.18.0025. Denominación: «Provincia: 11. Desa
rrollo de las Redes Sísmicas y Geodésicas». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096848 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 11. Actuaciones de Seguridad Vial en Andalucía». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096849 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1986.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 11. Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejoras funcionales locales) en Andalucía». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096850 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2010.17.40.0030. Denominación: «Provin
cia: 04. Estudios del Corredor Mediterráneo». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096851 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2005.17.40.0130. Denominación: «Provincia: 04. Gra
nada-Almería. (Redacción de estudios y proyectos)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096852 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.40.0901. Denominación: «Provin
cia: 04. Convenio con el ADIF para la Administración 
de las Infraestructuras titularidad del Estado». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096853 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1990.23.07.0040. Denominación: «Provin
cia: 04. Adquisición de mobiliario». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096854 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 

1996.17.18.0025. Denominación: «Provincia: 04. Desa
rrollo de las Redes Sísmicas y Geodésicas». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096855 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 04. Actuaciones de Seguridad Vial en Andalucía». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096856 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1986.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 04. Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejoras funcionales locales) en Andalucía». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 
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184/096857 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.32.1802. Denominación: «Provin
cia: 04. Adquisición de mobiliario y enseres». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096858 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1990.23.07.0040. Denominación: «Provin
cia: 18. Adquisición de mobiliario.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096859 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.32.1802. Denominación: «Provin
cia: 18. Adquisición de mobiliario y enseres.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096860 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomen
to, 1996.17.18.0025. Denominación: «Provincia: 18. 
Desarrollo de las Redes Sísmicas y Geodésicas.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096861 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
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Fomento, 2001.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 18. Actuaciones de Seguridad Vial en Andalucía». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096862 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1986.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 18. Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejoras funcionales locales) en Andalucía». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096863 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1987.23.03.0565. Denominación: «Provin
cia: 14. Plan de supresión de pasos a nivel». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096864 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006.17.40.0133. Denominación: «Provin
cia: 14. Jaén-Córdoba. (PC)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096865 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.40.0901. Denominación: «Provin
cia: 14. Convenio con el ADIF para la Administración 
de las Infraestructuras titularidad del Estado». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096866 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos) Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomen
to, 1996.17.18.0025. Denominación: «Provincia: 14. 
Desarrollo de las Redes Sísmicas y Geodésicas». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096867 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 14. Actuaciones de Seguridad Vial en Andalucía». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096868 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuesto- Generales del Estado 

para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1986.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 14. Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitacien y 
mejoras funcionales locales) en Andalucía». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Bañez García, Diputadas. 

184/096869 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2010.17.40.0030. Denominación: «Provin
cia: 11. Estudios del Corredor Mediterráneo». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096870 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
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Fomento, 2000.17.20.0128. Denominación: «Provin
cia: 21. LAV Sevilla-Huelva-Faro». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096871 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000.17.20.0128. Denominación: «Provin
cia: 11. LAV Sevilla-Cádiz». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096872 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.40.0901. Denominación: «Provin
cia: 11. Convenio con el ADIF para la Administración 
de las Infraestructuras titularidad del Estado». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096873 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1990.23.07.0040. Denominación: «Provin
cia: 11. Adquisición de mobiliario». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096874 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2010.17.40.0030. Denominación: «Provin
cia: 18. Estudios del Corredor Mediterráneo». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096875 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

38
 



 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

Congreso 10 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 520
 


de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1987.23.03.0565. Denominación: «Provin
cia: 18. Plan de supresión de pasos a nivel». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096876 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.40.0130. Denominación: «Provin
cia: 18. Granada-Almería. (Redacción de estudios y 
proyectos)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096877 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, diputadas pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 

para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.40.0901. Denominación: «Provin
cia: 18. Convenio con el ADIF para la Administración 
de las Infraestructuras titularidad del Estado». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096878 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 23. Actuaciones de Seguridad Vial en Andalucía.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096879 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1986.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 23. Actuaciones de conservación y explotación 
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(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejoras funcionales locales) en Andalucía.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096880 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.40.0901. Denominación: «Provin
cia: 21. Convenio con el ADIF para la Administración 
de las Infraestructuras titularidad del Estado.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096881 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1990.23.07.0040. Denominación: «Provin
cia: 21. Adquisición de mobiliario.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096882 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.32.1802. Denominación: «Provin
cia: 21. Adquisición de mobiliario y enseres.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096883 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
1996.17.18.0025. Denominación: «Provincia: 21. Desa
rrollo de las Redes Sísmicas y Geodésicas.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096884 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 21. Actuaciones de Seguridad Vial en Andalucía.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096885 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1986.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 21. Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejoras funcionales locales) en Andalucía.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096886 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 

consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000.17.20.0128. Denominación: «Provin
cia: 41. L.A.V. Sevilla-Huelva-Faro.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096887 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000.17.20.0128. Denominación: «Provin
cia: 41. L.A.V. Sevilla-Cádiz.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096888 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.40.0901. Denominación: «Provin
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cia: 41. Convenio con el ADIF para la Administración 
de las Infraestructuras titularidad del Estado.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096889 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuesto Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1990.23.07.0040. Denominación: «Provin
cia: 41. Adquisición de mobiliario.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096890 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.32.1802. Denominación: «Provin
cia: 41. Adquisición de mobiliario y enseres.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096891 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1996.17.18.0025. Denominación: «Provincia: 
41. Desarrollo de las Redes Sísmicas y Geodésicas.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096892 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 41. Actuaciones de Seguridad Vial en Andalucía.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096893 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1986.17.38.0940. Denominación: «Provin
cia: 41. Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejoras funcionales locales) en Andalucía.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096894 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1987.23.03.0565. Denominación: «Provin
cia: 23. Plan de supresión de pasos a nivel.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096895 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida 

consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006.17.40.0133. Denominación: «Provin
cia: 23. Jaén-Córdoba. (PC)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096896 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la par
tida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010 correspondiente al Ministe
rio de Fomento, 2005.17.40.0901. Denominación: 
«Provincia: 23. Convenio con el ADIF para la Admi
nistración de las Infraestructuras titularidad del 
Estado.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096897 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Bañez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomen
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to, 1996.17.18.0025. Denominación: «Provincia: 23. 
Desarrollo de las Redes Sísmicas y Geodésicas.» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096898 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2008.17.40.0020. Denominación: «Puerto de 
Huelva-Zafra». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096899 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2009.17.38.1201. Denominación: «Remode
lación de los accesos a Vícar desde la A-7 (2,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096900 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2000.17.20.0780. Denominación: «Puerto de Algeciras». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096901 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1987.23.03.0565. Denominación: «Provin
cia: 41. Plan de supresión de pasos a nivel». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096902 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida con

44
 



 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Congreso 10 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 520
 


signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2005.17.38.4161. Denominación: «A-7. Tramo: Motril 
(enlace de Puntalón)-Carchuna (8,7 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096903 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004.17.38.0967. Denominación: «A-7. 
Tramo: Lobres-Guadalfeo (2,35 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096904 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la parti
da consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010 correspondiente al Ministe
rio de Fomento, 2001.17.38.4059. Denominación: 
«A-4. Tramo: Venta de Cárdenas-Santa Elena (Des
peñaperros (8,80 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096905 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006.17.38.0602. Denominación: «GR-43. 
Tramo: Atarfe-Granada (3,4 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096906 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida consig
nada en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2002.17.38.4094. Denominación: «Variante oeste de Cór
doba. Tramo: Conexión entre N-IV y N-437 (6,2 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096907 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2008.17.38.1082. Denominación: «Variante 
oeste de Córdoba. Tramo norte». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096908 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2007.17.38.3736. Denominación: «Variante 
de Santa Eufemia (5,4 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096909 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2009.17.38.1176. Denominación: «Tercer 
carril Huévar-Chucena (12,9 km). Provincia: 21». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096910 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2009.17.38.1176. Denominación: «Tercer 
carril Huévar-Chucena (12,9 km). Provincia: 41». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096911 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2009.17.38.1199. Denominación: «Tercer 
carril de la A-7 entre Viator y Vícar (23,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096912 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003.17.38.0532. Denominación: «SE-40 
Sector Este. Tramo: La Rinconada (N-IV)-Alcalá de 
Guadaira (A-92) (8,3 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096913 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003.17.38.0534. Denominación: «SE-40 
Sector Este. Tramo: Alcalá de Guadaira (A-376)-Dos 
Hermanas (A-IV) (8,1 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096914 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2003.17.38.0533. Denominación: «SE-40 

Sector Este. Tramo: Alcalá de Guadaira (A-92)-Alcalá 
de Guadaira (A-376) (5,7 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096915 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
2009.17.38.1192. Denominación: «Río Tinto-Intersec
ción H-620. Duplicación de calzada N-442 y prolonga
ción a calle A del P.I. Nuevo Puerto (13,3 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096916 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2009.17.38.1174. Denominación. «Reorde
nación del enlace de la Pañoleta y accesos a Camas». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 
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184/096917 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero y doña María Fátima 
Báñez García, Diputadas pertenecientes al Grupo Par
lamentario Popular en el Congreso, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010 la parti
da consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010 correspondiente al Ministe
rio de Fomento, 2009.17.38.1202. Denominación: 
«Remodelación del enlace 429 (Roquetas de Mar-el 
Parador) (5,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero y María Fátima 
Báñez García, Diputadas. 

184/096918 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado pertene
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula las siguien
tes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Sobre la cooperación española en Mozambique se 
plantean las siguientes preguntas: 

1. ¿Qué proyectos está llevando a cabo la coopera
ción española en Mozambique? 

2. ¿Qué proyectos ha llevado a cabo la coopera
ción española en Mozambique desde 2005? 

3. ¿Qué presupuestos y períodos de ejecución tie
nen los proyectos llevados a cabo por la cooperación 
española en Mozambique desde 2005? 

4. ¿Cuál es el período de ejecución del convenio 
06-CO1-034 de la AECID con la ONGD Ingeniería 
Sin Fronteras-Asociación para el Desarrollo «mejora 
de las condiciones de salud a través del fomento de las 
infraestructuras y el equipamiento tecnológico para la 
provisión sostenible de servicios básicos (agua y 
saneamiento) a los Centros de Salud de Cabo Delgado, 
Mozambique»? 

5. ¿Qué otros financiadores y con qué cantidades 
participan en la ejecución del convenio 06-CO1-034 de 
la AECID con la ONGD Ingeniería Sin Fronteras-Aso
ciación para el Desarrollo «mejora de las condiciones 

de salud a través del fomento de las infraestructuras y el 
equipamiento tecnológico para la provisión sostenible 
de servicios básicos (agua y saneamiento) a los Centros 
de Salud de Cabo Delgado, Mozambique»? 

6. ¿Cuál es el ámbito geográfico donde se desarrolla 
el convenio 06-CO1-034 de la AECID con la ONGD Inge
niería Sin Fronteras-Asociación para el Desarrollo «mejora 
de las condiciones de salud a través del fomento de las 
infraestructuras y el equipamiento tecnológico para la pro
visión sostenible de servicios básicos (agua y saneamiento) 
a los Centros de Salud de Cabo Delgado, Mozambique»? 

7. ¿Se ha desarrollado según lo previsto el conve
nio 06-CO1-04 de la AECID con la ONGD Ingeniería 
Sin Fronteras-Asociación para el Desarrollo «mejora de 
las condiciones de salud a través del fomento de las 
infraestructuras y el equipamiento tecnológico para la 
provisión sostenible de servicios básicos (agua y sanea
miento) a los Centros de Salud de Cabo Delgado, 
Mozambique»? 

8. ¿Qué proyectos está financiando o ha financiado 
la Agencia Española de Cooperación Internacional para el 
Desarrollo en la isla de Ibo, Mozambique, desde 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado. 

184/096919 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula las siguientes pre
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito. 

De los 90.297.700 euros desembolsados por el 
Gobierno a través del Banco Interamericano de Desa
rrollo con cargo al Fondo de Cooperación para Agua y 
Saneamiento para Haití. 

¿Qué cantidad de la desembolsada corresponde al 
ejercicio presupuestario 2009? 

¿En qué fecha o fechas fue aprobado por Consejo 
de Ministros dicho desembolso correspondiente al 
año 2009? 

¿Qué cantidad de la desembolsada corresponde al 
ejercicio presupuestario 2010? 

¿En qué fecha o fechas fue aprobado por Consejo de 
Ministros dicho desembolso correspondiente al 
año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco, Diputado. 
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184/096920 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito: 

¿Qué entidades del territorio nacional han recibido 
en 2010 prestaciones o subvenciones públicas del 
Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad para 
luchar contra el Alzheimer y otras demencias? Deta
llando importe y entidad. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2011.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/096921 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles han sido los motivos por los que no ha habido 
incremento de las partidas destinadas a las entidades que 
luchan en España contra el Alzheimer y otras demencias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2011.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/096922 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el importe destinado en 2010 por parte 
del Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad a 
políticas en beneficio de enfermos de Alzheimer y otras 
demencias? Detallado por capítulos e importe. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2011.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/096923 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál fue el importe destinado en 2009 por parte del 
Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad a 
políticas en beneficio de enfermos de Alzheimer y otras 
demencias? Detallado por capítulos e importe. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2011.—Antonio Gallego Burgos, Diputado. 

184/096924 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta sobre tráfico 
de órganos en Kosovo y Albania, dirigida al Gobierno 
para la que se solicita respuesta escrita. 

El informe sobre el tráfico de órganos en Kosovo y 
Albania, presentado en París el pasado 16 de diciembre 
por el relator del Consejo de Europa, Dick Marty, plan
tea que hay indicios suficientes sobre la existencia de 
redes criminales dedicadas a dicho tráfico en las que 
estarían implicadas personas vinculadas al actual 
gobierno y a las fuerzas de seguridad de Kosovo. El 
informe señala que durante los años 1999 y 2000, 
dichas redes criminales procedieron al asesinato siste
mático de prisioneros serbios en campos de detención 
secretos en territorio de Albania, para posteriormente 
extraer sus órganos y venderlos en mercados clandesti
nos de ámbito internacional. 

«Los testimonios sobre los que se fundan nuestros 
resultados evocan de una manera creíble y coherente la 
metodología seguida para el asesinato de todos los pri
sioneros, en general de una bala en la cabeza, antes de 
ser operados para extraerles uno o más órganos. Nos 
enteramos de que se trataba principalmente de un 
comercio de riñones retirados a los cadáveres.» 

En 2008, la ex fiscal general del Tribunal Internacio
nal para la ex Yugoslavia, Caria Ponte, publicó un libro 
de memorias en el que por primera vez menciona la 
existencia del atroz comercio de órganos del que habrían 
sido víctimas cientos de civiles serbios de Kosovo. 

Ante la gravedad de los hechos denunciados y dado 
que durante el período 1999 y 2000, al que se refiere el 
informe, el territorio de Kosovo estaba bajo administra
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ción de la MINUK y bajo control militar de las fuerzas 
de la OTAN de las que España era parte integrante, 
consideramos imprescindible que se exijan responsabi
lidades y se investigue el grado de conocimiento o sos
pecha que sobre dichos crímenes pudieron tener quie
nes en esa época eran responsables de la seguridad y la 
administración de Kosovo. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) ¿Se ha puesto en marcha algún mecanismo para 
recabar información de militares y civiles españoles 
que formaron parte de las fuerzas desplegadas en Koso
vo en esos años? 

2) ¿Ha tomado el Gobierno alguna iniciativa en el 
marco de la Unión Europea y de la OTAN u otros orga
nismos para impulsar una investigación exhaustiva del 
tema? ¿Estas organizaciones han realizado algún infor
me sobre este tema? 

3) ¿Cuál es el motivo de que estas acusaciones de 
asesinatos y tráfico de órganos no tengan investigacio
nes de las organizaciones administradoras, cooperación 
y de control militar, etc., en los que ha participado 
España en esos territorios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096925 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre 
indemnizaciones al Ayuntamiento de Fiscal (Huesca) 
por el embalse de Jánovas, dirigidas al Gobierno para 
las que se solicita respuesta escrita. 

El Ayuntamiento de Fiscal (Huesca) ha podido reci
bir del Ministerio de Medio Ambiente Medio Rural y 
Marino, una cantidad de dinero en concepto de indem
nización por todo el trámite del embalse de Jánovas. Al 
parecer este dinero se podría estar utilizando por el 
citado Ayuntamiento para diversos fines de inversión, 
ninguno de ellos relacionados con las infraestructuras 
propias de la recuperación de Jánovas y el resto de loca
lidades afectadas. 

El Ayuntamiento de Fiscal merece ser indemnizado, 
pues el proyecto de Jánovas, localidad que pertenecía a 
este Ayuntamiento, sumió al municipio en la oscuridad, 
el abandono y el olvido, además de la amenaza de inun
dación que durante años supuso el proyecto y que pro
dujo que Jánovas pasara a ser un pueblo fantasma, per
dido debajo del Monte Perdido, pero igualmente no es 
menos preciso que las citadas compensaciones se usen 

para recuperar infraestructuras imprescindibles en estos 
núcleos. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) ¿Ha recibido dinero el Ayuntamiento de Fiscal 
en concepto de indemnización por el trámite del embal
se de Jánovas? En caso afirmativo, 

2) ¿Qué cantidad ha recibido el Ayuntamiento de 
Fiscal por este motivo? 

3) ¿Está condicionado el dinero aportado por el 
Ministerio para recuperar infraestructuras de los núcleos 
afectados de Jánovas, Lavelilla y Lacort o es de libre 
disposición? 

4) ¿Existe algún tipo de control de este gasto 
por parte de la Confederación Hidrográfica del Ebro 
o del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096926 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, la diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigi
da al Gobierno para su respuesta escrita. 

La desaladora impulsada por ACUAMED en los 
municipios de Cabanes y Oropesa (Castelló), se planeó 
bajo la previsión de la creación de grandes proyectos 
urbanísticos de más de 20 millones de metros cuadra
dos, que a fecha de hoy están totalmente estancados y 
muy lejos de ser realidad en los plazos previstos. 

Así pues, los 68.000 m3/día de agua desalada previs
tos ser generados (y por lo tanto consumidos) para la 
primera fase, horizonte 2012, como los 130.000 m3/día 
de la segunda fase, horizonte 2030, están totalmente 
desfasados. 

¿Qué previsión de demanda anual de agua se estima 
como real para los próximos años en estos municipios? 

¿Justifica esa previsión actualizada de demanda la 
creación de esta desaladora? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 
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184/096927 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, la diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigi
da al Gobierno, para su respuesta escrita. 

La desaladora impulsada por ACUAMED en los 
municipios de Cabanes y Oropesa (Castelló), se planeó 
bajo la previsión de la creación de grandes proyectos 
urbanísticos de más de 20 millones de metros cuadra
dos, que a fecha de hoy están totalmente estancados y 
muy lejos de ser realidad en los plazos previstos. 

Así pues, los 68.000 m3/día de agua desalada previs
tos ser generados (y por lo tanto consumidos) para la 
primera fase, horizonte 2012, como los 130.000 m3/día 
de la segunda fase, horizonte 2030, están totalmente 
desfasados. 

¿Qué cantidad económica, y en qué período de tiem
po han de sufragar los ayuntamientos implicados, del 
pago de estas obras, de toda la tramitación, e igualmen
te de los gastos de explotación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096928 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

La desaladora impulsada por ACUAMED en los 
municipios de Cabanes y Oropesa (Castelló), se planeó 
bajo la previsión de la creación de grandes proyectos 
urbanísticos de más de 20 millones de metros cuadra
dos, que a fecha de hoy están totalmente estancados y 
muy lejos de ser realidad en los plazos previstos. 

Así pues, los 68.000 m3/día de agua desalada previs
tos ser generados (y por lo tanto consumidos) para la 
primera fase, horizonte 2012, como los 130.000 m3/día 
de la segunda fase, horizonte 2030, están totalmente 
desfasados. 

¿Prevé la Administración Central una renegociación de 
los acuerdos firmados con los ayuntamientos afectados? 

¿He recibido ACUAMED o la autoridad competente 
alguna petición por parte de estos ayuntamientos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096929 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), adscrito al Grupo 
Parlamentario Mixto, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de 1a Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito. 

El Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad 
ha dado a conocer recientemente el Anteproyecto de 
Ley Integral para la Igualdad de Trato y la No Discri
minación, cuyo artículo 16.2 dice: «Artículo 16. Dere
cho a la igualdad de trato y no discriminación en la edu 
cación... 2. En ningún caso los centros educativos que 
excluyan del ingreso en los mismos a grupos o perso
nas individuales por razón de alguna de las causas esta
blecidas en esta Ley podrán acogerse a cualquier forma 
de financiación pública». En relación al mismo se pre
gunta: 

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Educación de 
que exista algún informe comparativo serio que demues
tre que la escolarización en centros de educación dife
renciada esté conduciendo a resultados educativos 
menos inclusivos y menos favorecedores de la igualdad 
entre sexos que la realizada en centros mixtos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado. 

184/096930 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), adscrito al Grupo 
Parlamentario Mixto, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de 1a Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito. 

El Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad 
ha dado a conocer recientemente el Anteproyecto de Ley 
Integral para la Igualdad de Trato y la No Discrimina
ción, cuyo artículo 16.2 dice: «Artículo 16. Derecho a 
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la igualdad de trato y no discriminación en la educación... 
2. En ningún caso los centros educativos que excluyan 
del ingreso en los mismos a grupos o personas individua
les por razón de alguna de las causas establecidas en esta 
Ley podrán acogerse a cualquier forma de financiación 
pública». En relación al mismo se pregunta: 

¿Está pensando el Gobierno utilizar este artícu
lo 16.2 contra los padres y madres que, de acuerdo con 
sus convicciones pedagógicas, han elegido para sus 
hijos e hijas colegios concertados de educación diferen
ciada, privándolos de repente del ejercicio de un dere
cho garantizado por nuestra Constitución al eliminar la 
financiación que reciben estos centros a través de los 
actuales conciertos que mantienen con las administra
ciones educativas de las Comunidades Autónomas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado. 

184/096931 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), adscrito al Grupo 
Parlamentario Mixto, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de 1a Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito. 

El Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad 
ha dado a conocer recientemente el Anteproyecto de 
Ley Integral para la Igualdad de Trato y la No Discri
minación, cuyo artículo 16.2 dice: «Artículo 16. Dere
cho a la igualdad de trato y no discriminación en la edu 
cación... 2. En ningún caso los centros educativos que 
excluyan del ingreso en los mismos a grupos o perso
nas individuales por razón de alguna de las causas esta
blecidas en esta Ley podrán acogerse a cualquier forma 
de financiación pública». En relación al mismo se pre
gunta: 

Ningún estado democrático desarrollado excluye a 
los centros privados de educación diferenciada de la 
financiación pública que tengan establecida para los 
centros privados en general. En Estados Unidos existen 
centros públicos de educación diferenciada desde 2002 
con excelentes resultados académicos. ¿Cómo justifica 
el Gobierno esta decisión que nos aleja de lo que hacen 
los países de nuestro entorno sociocultural? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado. 

184/096932 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), adscrito al Grupo 
Parlamentario Mixto, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de 1a Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito. 

El Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad 
ha dado a conocer recientemente el Anteproyecto de Ley 
Integral para la Igualdad de Trato y la No Discrimina
ción, cuyo artículo 16.2 dice: «Artículo 16. Derecho a 
la igualdad de trato y no discriminación en la edu cación... 
2. En ningún caso los centros educativos que excluyan 
del ingreso en los mismos a grupos o personas individua
les por razón de alguna de las causas establecidas en esta 
Ley podrán acogerse a cualquier forma de financiación 
pública». En relación al mismo se pregunta: 

¿Cómo situaría el Gobierno esta Ley y las medidas 
que conlleva, en relación a los países más avanzados de 
nuestro entorno cultural, que han encontrado en el 
modelo pedagógico de la educación diferenciada un 
apoyo a la mejora del sistema educativo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado. 

184/096934 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas, dirigidas al Gobierno, para su respuesta 
escrita. 

Puerto Lumbreras (Murcia) tiene una conocida oferta 
de servicios en el sector terciario, servicios hosteleros 
principalmente, debido a su situación geográfica y a ser 
un lugar de paso de todo el levante español. Sin duda 
alguna, uno de sus principales atractivos hosteleros es 
el Parador Nacional de Turismo que identifica a Puerto 
Lumbreras como referente de los servicios terciarios de 
la Región de Murcia. 

No obstante lo anterior, se está construyendo, tam
bién en Murcia, el futuro Parador de Lorca en las inme
diaciones de una alcazaba musulmana sobre una superfi
cie de casi 14.000 metros cuadrados dentro del recinto 
de un castillo. Se encuentra en la fase de finalización y su 
apertura se prevé, al parecer, para mediados de este año. 
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El propio Secretario de Estado de Turismo, al visitar 
el verano pasado esas instalaciones, declaró que ese 
nuevo Parador será una de las joyas de la corona de la red 
nacional, fundamentalmente por su diseño y enclave. 

¿Qué ocurrirá con el Parador Nacional de Turismo 
de Puerto Lumbreras cuando se proceda a la apertura 
del Parador Nacional de Turismo de Lorca? 

¿En qué situación se encuentra el proyecto de Escue
la de Paradores en Puerto Lumbreras que se iba a ubi
car en ese Parador? 

¿Qué ocurrirá con los puestos de trabajo del Parador 
de Puerto Lumbreras, tanto en el caso de la apertura de 
nuevo Parador en Lorca como en el caso de su conver
sión en Escuela de Paradores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096935 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria, integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno con ruego de respuesta 
por escrito. 

¿Trabaja el Ministerio de Defensa con algún tipo de 
previsión para cerrar a medio o corto plazo el campo de 
tiro y maniobras de Pájara (Fuerteventura)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado. 

184/096936 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria, integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno con ruego de respuesta 
por escrito. 

¿Ha realizado el Ministerio de Defensa algún tipo 
de obras o instalaciones en el campo de tiro de Pájara 
(Fuerteventura)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado. 

184/096937 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria, integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno con ruego de respuesta 
por escrito. 

¿Está el Ministerio de Defensa en disposición de 
llegar a acuerdos con las administraciones locales que 
permitan realizar obras de mejora, acondicionamiento 
y reducción del impacto ambiental y visual en la 
zona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado. 

184/096938 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria, integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno con ruego de respuesta 
por escrito. 

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Defensa 
para eliminar o adecuar mejor las instalaciones ya exis
tentes al entorno natural en que se ubican? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado. 

184/096939 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria, integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno con ruego de respuesta 
por escrito. 

¿El Ministerio de Defensa ha tenido en cuenta la 
oposición histórica de las instituciones de Fuerteventura 
a cualquier tipo de instalación militar que afecte a su 
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entorno natural y en general a la excesiva militarización 
de la isla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado. 

184/096940 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria, integrado en el Grupo Parlamenta
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 
190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno con ruego de 
respuesta por escrito. 

¿Ha estudiado el Ministerio de Defensa la posibili
dad de utilizar las instalaciones de los equipos de segui
miento y control que se han instalado en el entorno del 
Aeropuerto de Fuerteventura para la aviación aérea con 
el fin de evitar instalaciones como las de La Muda y 
asegurar el control sobre los espacios «de sombra»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado. 

184/096941 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria, integrado en el Grupo Parlamenta
rio Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno con ruego de 
respuesta por escrito. 

¿Ha valorado el Ministerio de Defensa actuar igual 
que los organismos públicos y culturales (Consorcio de 
Abastecimiento de Aguas y la emisora cultural Radio 
ECCA) que han retirado sus antenas de la zona y las 
han sustituido por equipos tecnológicamente más avan
zados, ubicados en otros emplazamientos menos sensi
bles, o bien por señales vía satélite? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado. 

184/096942 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria, integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 

del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno con ruego de respuesta 
por escrito. 

¿Ha estudiado el Ministerio de Defensa alternativas 
a la instalación de dos nuevas antenas de comunicación 
en la Montaña de La Muda, en Puerto del Rosario 
(Fuerteventura), en otras ubicaciones fuera del espacio 
natural protegido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado. 

184/096943 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria, integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno con ruego de respuesta 
por escrito. 

¿Por qué son necesarias las obras de instalación de 
dos nuevas antenas de comunicación por el Ministerio 
de Defensa en sus instalaciones en la Montaña de La 
Muda, en Puerto del Rosario (Fuerteventura)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado. 

184/096944 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria, integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta al Gobierno con ruego de respuesta 
por escrito. 

¿Qué proyectos tiene el Ministerio de Defensa con 
respecto a sus instalaciones en la Montaña de La Muda, 
en Puerto del Rosario (Fuerteventura)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado. 
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184/096945 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de 1a 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas los antecedentes 
antidemocráticos del actual Embajador chileno en el 
Estado español. 

El actual Embajador de Chile en el Estado español, 
don Sergio Romero Pizarro, es objeto de gran polémica 
en su país debido a su trayectoria política y sus antece
dentes que lo relacionan con el régimen dictatorial de 
Augusto Pinochet. 

Según nos consta, diversas organizaciones de chile
nos en el Estado español y varias asociaciones de defen
sa de los derechos humanos han pedido al Gobierno 
español que retire el plácet al Embajador de Chile debi
do a sus antecedentes políticos en la dictadura militar y 
por su encendida defensa de Pinochet cuando estuvo 
detenido en Londres a petición de la justicia española. 

Ocupó el cargo de Subsecretario de Agricultura 
durante la dictadura de Pinochet en los años en los que 
los servicios secretos del régimen y su aparato represivo 
torturaron, asesinaron y persiguieron a muchos ciudada
nos, entre ellos campesinos que se oponían al régimen. 

Además de desempeñar importantes puestos duran
te el régimen dictatorial, es conocida su oposición a 
cualquier intento de esclarecimiento de las desaparicio
nes, asesinatos y abusos ocurridos durante la dictadura. 
Una postura que siguió defendiendo desde su cargo de 
Senador de la República desde que se instauró la demo
cracia. En este sentido, es necesario remarcar su recha
zo a la cancelación de la personalidad jurídica del órga
no conocido como Colonia Dignidad que estaba dirigido 
por un ex oficial de las SS de Hitler, y que fue utilizado 
por la DINA (Dirección de Inteligencia Nacional) para 
torturar y detener a muchos chilenos militantes de 
izquierda. 

Ya en el año 1998, fue muy crítico con la justicia 
española por tratar de juzgar a Pinochet. Fue fiel al dic
tador hasta su muerte en el año 2006. 

La breve descripción que realizamos es sólo una pe
queña muestra del currículum de un Embajador que 
nada tiene que ver con el compromiso democrático ni 
con el respeto por las libertades y los derechos huma
nos, algo que el Gobierno debería tener presente en aras 
al respecto a los miles de chilenos y chilenas que sufrie
ron la represión, la tortura o fueron víctimas de una 
dura dictadura. 

¿Qué razones le llevaron al Gobierno a conceder el 
plácet al actual Embajador de Chile cuya trayectoria 
política está íntimamente ligada al dictador Augusto 

Pinochet»? ¿Está el Gobierno de acuerdo con su nom
bramiento? 

¿Sabe que los Gobiernos de Argentina y Brasil no 
concedieron el plácet a embajadores designados por el 
Ejecutivo chileno por motivos similares a los mencio
nados? 

¿Es consciente el Gobierno de los antecedentes polí
ticos de este Embajador que siempre defendió la dicta
dura de Pinochet e incluso de sus métodos represivos? 
¿Sabe que incluso una vez restaurada la democracia 
continuó defendiendo los organismos represivos y tor
turadores del régimen dictatorial? 

¿Está el Gobierno dispuesto a solicitar a su homólo
go chileno la sustitución del actual Embajador de Chile 
en el Estado español? 

¿Va a realizar gestiones para que sea relevado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

184/096946 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de 1a 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la próxima 
reunión del Comité de Pesca de la FAO y la pesca arte
sanal. 

El próximo 30 de enero y hasta el 4 de febrero ten
drá lugar en Roma la reunión del Comité de Pesca 
(COFI) de la FAO. 

Uno de los documentos a debatir y discutir es el 
relativo «A las buenas prácticas en la gobernanza de la 
pesca en pequeña escala: puesta en común de experien
cias y enseñanzas en la pesca responsable para el desa
rrollo social y económica». 

Dada las implicaciones para la pesca artesanal galle
ga, sería de gran interés que el Gobierno adoptase una 
postura de defensa de la pesca artesanal, y por tanto, 
que apoyase el nuevo instrumento de la pesca de peque
ña escala. 

Desde hace años, sobre todo desde la celebración 
de la Conferencia Mundial sobre la Pesca en Pequeña 
Escala de la FAO, que tuvo lugar en el 2008 en Ban
gkok, diversas organizaciones que luchan por la defen
sa de este tipo de pesca trabajan para que se garantice 
la pesca artesanal que se practica en las poblaciones 
costeras y dependientes de la pesca, como sucede en 
Galicia. 

En este sentido, parece que hay buena disposición 
por parte de la FAO a que se contemplen ciertas garan
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tías para amparar y proteger este modo de pesca, aun
que la posición de la UE parece ser muy distinta. 

Precisamente, el 27 de abril de 2010, el Congreso de 
los Diputados aprobaba una moción del BNG sobre la 
estrategia a seguir en la negociación de la política 
comunitaria de pesca, que incluía referencias específi
cas a la pesca artesanal. 

Entre los muchos puntos de la moción, se instaba al 
Gobierno a incluir entre sus propuestas el «reconoci
miento del marisqueo y de la pesca artesanal como acti
vidades productivas», y «garantizar la gestión diferen
ciada entre la pesca artesanal y la de altura a fin de 
asegurar una mejor racionalización de los recursos pes
queros costeros». 

Pues bien, consideramos que el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino está ante la oportu
nidad de oro para impulsar medidas destinadas a prote
ger este tipo de pesca artesanal que pervive en muchas 
poblaciones como un medio de vida, un medio de sub
sistencia y que convive armónicamente con el entorno. 

¿Conoce el Ministerio de Medio Ambiente el docu
mento relativo a «A las buenas prácticas en la gober
nanza de la pesca en pequeña escala: puesta en común 
de experiencias y enseñanzas en la pesca responsable 
para el desarrollo social y económico» que se llevará a 
debate al próximo Comité de Pesca (COFI) de la FAO a 
celebrar en Roma el 30 de enero? 

En caso afirmativo, ¿qué opinión le merece? 
¿Cuál es la disposición del Ministerio a defender el 

mantenimiento y futuro de la pesca artesanal? ¿Cuál 
será su posición al respecto en la próximo reunión del 
Comité de Pesca de la FAO? 

¿Cuál es la posición que va a defender el Estado es
pañol para incidir en la posición de la Unión Europea 
en la defensa de la pesca artesanal en la reunión del 
COFI en Roma? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096947 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la ejecución de 
la AC-14 en A Coruña. 

La ejecución de la autovía AC-14, que conectará 
la A-6 (autovía del noroeste) con la ciudad de A Coruña 
no lleva el ritmo esperado y planificado lo que está 
retrasando de manera significativa su finalización. 

Esta situación ha generado una preocupación entre 
los ciudadanos de A Coruña y su área urbana, dado que 
se trata de una vía fundamental para resolver la actual 
situación de colapso de los accesos a esta ciudad. 

Debe tenerse en cuenta que la AC-14 permitirá la 
conexión de la A-6 con A Coruña a través de una vía 
de alta capacidad sin necesidad de pagar peaje, servirá 
de alternativa en el trayecto más próximo a la ciudad a 
la N-550, una carretera altamente densificada que dis
curre por numerosas travesías urbanas, permitirá una 
conexión rápida con el aeropuerto de Alvedro y tendrá 
continuidad, a partir del nudo de As Rañas, con el futu
ro vial autonómico VG-14, lo que permitirá que cum
pla también la función de cinturón exterior y distribui
dor de tráfico entre las distintas entradas y salidas a la 
ciudad. 

La finalización de la AC-14 estaba inicialmente pre
vista para 2010, pero tras continuos retrasos la incerti
dumbre sobre las fechas para su finalización y puesta 
en servicio es cada vez mayor. 

El Ministerio mantiene su última previsión de pues
ta en servicio del tramo A-6-A Zapateira en el presen
te 2011, pero preocupa sobremanera la situación del 
tramo A Zapateira-As Lonzas, donde no se observan 
avances significativos en la marcha de las obras pese a 
ser el tramo que dará continuidad a esta autovía conec
tándola con la ciudad y el futuro vial VG-14. 

En el proyecto de Presupuestos Generales del Esta
do este tramo estaba dotado inicialmente con 8.600.000 
euros, una cantidad muy inferior a la inversión necesa
ria para su finalización, derivándose en el grueso de la 
inversión para 2012 y 2013. 

Fruto de dos enmiendas, se consiguió mejorar la 
dotación inicial en 6 millones de euros, de los cuales 5 
millones fueron fruto de una enmienda presentada por 
el BNG. A fin de clarificar el estado actual y la planifi
cación futura de esta importante infraestructura vial, se 
formulan las siguientes preguntas: 

¿Cuál es el estado actual de ejecución de los distin
tos tramos de la AC-14? 

¿Cuándo estará finalizado el tramo Zapateira-A-6? 
¿Cuáles son las previsiones para el tramo A Zapatei-

ra-As Lonzas? ¿Cuándo está prevista su finalización? 
¿Cree que podrá estar terminado en el año 2012? 

En este sentido, ¿se va a proceder a hacer una repro
gramación de las obras y plazos, tras verse incrementada 
la dotación inicial prevista en los Presupuestos Genera
les del Estado 2011, fruto de una enmienda del BNG? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 
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184/096948 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno. 

¿De qué manera está apoyando el Gobierno, su Pre
sidente y los miembros de su Consejo de Ministros, a la 
industria española de la defensa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096949 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿En qué situación se encuentra el programa de 
adquisición de 24 unidades del helicóptero de combate 
«Tigre»? 

¿Cuál será el coste total previsto? 
¿Se está cumpliendo el calendario de pagos previsto 

por el Ministerio de Defensa o ha sufrido variaciones, 
sobre todo de cara a las próximas anualidades? 

¿Cuánto se ha pagado, a 31 de diciembre, de los 
130,3 millones de euros previstos para el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096950 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

El calendario previsto para la entrega de las 53 pri
meras unidades del avión de combate «Eurofighter» 
(EF2000) se concentra entre 2003 y 2012, dejando para 
más tarde las 34 restantes 

¿Cuál es la situación actual de la entrega de aviones 
de este programa, por lo que se refiere a la Tranche 2? 

¿En qué situación se encuentra la Tranche 3? 
De acuerdo con el calendario de pagos previsto por 

el Ministerio de Defensa, ¿cuál ha sido el monto final 
correspondiente al año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096951 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿Cuál es el coste total previsto de la fragata F-105? 
¿Cuál es la fecha prevista, de acuerdo con el estado 

actual, para la entrega de la F-105? 
En relación con el calendario de pagos, ¿cuánto se 

ha pagado el pasado año 2010, tanto del programa de 
las cuatro F-100 como de la F-105? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096952 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿En qué situación se encuentra el programa de 
adquisición de 45 helicópteros de transporte táctico, 
Multipropósito NH-90, para su utilización por los Ejér
citos y la Armada? 
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¿Cuál es el calendario de entregas previsto por el 
Ministerio de Defensa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096953 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿Cuál es el costo definitivo del Buque de Proyec
ción Estratégica (LHD) Juan Carlos I? 

¿Se encuentra totalmente equipado el buque? 
¿Qué pagos se han realizado a Navantia en los años 

2008, 2009 y 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096954 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿En qué situación se encuentra el programa de 
adquisición de 43 misiles aire-superficie TAURUS, de 
largo alcance, para la dotación de los aviones de com
bate? 

¿Se han concluido las entregas? 
¿De acuerdo con el calendario previsto de pagos, 

cuánto se ha pagado en los ejercicios 2008, 2009 
y 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096955 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿En qué situación se encuentra el programa de 
adquisición de 260 puestos de tiro y 2.600 misiles con
tra carro de alcance medio (misil contra carro SPIKE
LR), para dotar a las unidades de Infantería del Ejército 
de Tierra y a la Infantería de Marina? 

¿Cómo se va cumpliendo el calendario de entregas? 

¿Se está cumpliendo el calendario de pagos? 

¿A cuánto ha ascendido el monto total pagado en el 


ejercicio 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096956 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿En qué situación se encuentra el programa de 
adquisición de 700 misiles aire-aire IRIS-T, para el 
Ejército del Aire? 

¿Cuál es el calendario de entregas previsto y a cuán
to ascenderá el coste total de la adquisición? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096957 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 
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Mediante Concurso Restringido y sin publicidad. El 
Ejército de Tierra ha invitado a participar en el mismo a 
varias empresas, aunque no todas fabricantes del material a 
adquirir: Morteros de 81 mm, embarcados en vehículo. 

El vehículo será el URO, la Dirección de Tiro 
TALOS y el Arma el mortero referido en el párrafo 
anterior. 

¿Cuántas empresas en España son fabricantes de 
estos morteros de 81 mm? 

¿Pretende el Ministerio de Defensa autorizar la 
compra de este tipo de material a alguna empresa 
extranjera en cuyo país no se permite la venta de arma
mento militar español? 

¿Es posible que alguna empresa extranjera, buscando 
un socio español que no fabrique este tipo de mortero, 
consiga por este procedimiento conseguir su objetivo? 

¿Por qué se invita a participar en este Concurso Res
tringido, para un tipo de material muy específico, a 
Empresas que no lo fabrican? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096958 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿Cuál es el calendario de entregas de la 2.ª Fase del 
programa de adquisición del Obús Remolcado 155/52 
APU, del que está previsto adquirir 70 unidades, para 
sustituir el material de dotación de las unidades de Arti
llería de Campaña y a constituir el Grupo de Artillería 
de Costa Móvil? 

¿Cuál es el coste total del programa y de qué manera 
estará financiado? 

¿Cuántas entregas se han producido durante el 
año 2010, tanto del Obús, como de las 12 moderniza
ciones de obuses de la V06 a la V07, de los 82 vehícu
los tractores y de las 82 estaciones de radio PR4G y de 
los 82 intercomunicadores ROVIS? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096959 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿Por qué motivos el buque «Patiño», de la RSN, en 
el que enarbolaba su insignia el almirante español al 
mando de la operación Atalanta, no realizó el «over
haul» de sus motores antes de partir hacia su misión, 
máxime cuando debía realizarse a la vuelta de su parti
cipación en la Operación? 

¿Se han cuantificado los perjuicios ocasionados al 
personal embarcado en el «Patiño»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096960 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿En qué situación se encuentra el programa de 
adquisición de 219 carros de combate Leopardo 2E? 

¿A cuánto asciende el coste del programa, incluyen
do las revisiones de precios que se hayan producido? 

¿Se han realizado las pruebas de precisión de todos 
los carros adquiridos, antes de su recepción? 

¿Cuál es el calendario de pagos que tiene el Ministe
rio de Defensa?

 ¿Se han pagado los 126,3 M€ previstos para el 
año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096961 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿En qué situación se encuentra la 2.ª Fase de la 
adquisición de los vehículos de combate Pizarro, cuyo 
contrato se firmó en marzo de 2004? 

¿Qué modificaciones ha experimentado esta 2.ª Fase 
en cuanto a su número y versión? 

¿A cuánto asciende el coste total de esta 2.ª Fase? 
¿Cuántas entregas se han producido en 2010 y cuán

tas están previstas para el año 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096962 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Defensa en 
cuanto al lanzamiento del segundo satélite de observa
ción PLEIADES? 

¿Cuál es el resumen de los costes, para el Segmento 
de Vuelo y Terreno, hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096964 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿Cuál es el calendario de entregas de los Helicópte
ros Cougar AS 532 AL, para la Unidad Militar de Emer
gencias? 

¿Se mantiene la adquisición del número de unidades 
previstas inicialmente o, debido a las restricciones pre
supuestarias, ha sufrido algún tipo de recorte este pro
grama? 

¿Cuánto se ha pagado de este programa a 31 de 
diciembre de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096965 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿Cuál es el calendario de construcción y entrega de 
los Buques de Acción Marítima (BAM)? 

¿Se mantiene en programa las necesidades manifes
tadas por el Cuartel General de la Armada, que eleva a 
doce el número de unidades? 

¿A cuánto asciende el pago realizado a lo largo del 
año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096966 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

¿En qué situación se encuentra el calendario de 
entregas previsto del Avión de transporte A-400? 

¿A cuánto asciende el coste total del programa, des
pués de las modificaciones sufridas? 

¿Existen nuevos retrasos y supondrá ello nuevas 
revisiones de precios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 
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184/096967 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

De los 412 aspirantes que se incorporaron a las Aca
demias Militares del Ejército de Tierra y del Ejército 
del Aire y de la Escuela Naval Militar, como conse
cuencia de haber superado el proceso de selección rea
lizado en el mes de julio de 2010: 

¿Cuántas bajas voluntarias se han producido en cada 
una de las Academias Militares y de la Escuela Naval 
Militar, a fecha 21 de diciembre del pasado año, de los 
aspirantes de nuevo ingreso? 

¿Por qué motivos no se atendió, sobre todo al mes 
del inicio del curso académico el pasado 1 de septiem
bre, la solicitud de que se completasen las bajas produ
cidas por nota de Selectividad, para mantener el núme
ro de efectivos previstos por el Ministerio de Defensa? 

Al margen de lo anterior, ¿cuántas vacantes, y en 
qué empleos, se encuentran sin cubrir en los Ejércitos y 
la Armada a fecha 31 de diciembre pasado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096968 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno. 

Brasil ha solicitado información sobre diferentes 
buques de guerra que se construyen en España, concre
tamente en la empresa Navantia: 

¿De qué manera está apoyando el Gobierno a 
Navantia, para contribuir a la consecución de estos 
contratos? 

¿Ha previsto algún miembro del Gobierno despla
zarse a Brasil en apoyo de los Astilleros de Navantia, 
tal y como han hecho otros Ministros de Industria y 
Defensa en épocas anteriores? 

¿Está previsto que recale algún barco de guerra 
español en Brasil, en los próximos meses? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/096969 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli
citando su respuesta por escrito. 

¿Qué valoración hace el Gobierno del proyecto de ley 
estadounidense Pedestrian Safety Enhancement Act 2010, 
que tiene como objetivo dotar a los vehículos eléctricos 
con sonidos que alerten a los peatones con discapacidad 
visual y reducir el riesgo de atropello, ya que los vehícu
los eléctricos y los híbridos cuando circulan utilizando su 
motor eléctrico son prácticamente silenciosos? 

¿Qué previsiones tiene el Gobierno de incorporar 
una previsión similar en la legislación española? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/096970 

A la Mesa del Congreso de los diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli
citando su respuesta por escrito. 

¿Qué valoración hace el Gobierno de los plazos 
establecidos para renovar el certificado de residencia 
para los inmigrantes? 

¿De qué forma pueden afectar dichos plazos a la 
posibilidad de votar en las próximas elecciones munici
pales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

61
 




 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

Congreso 10 de febrero de 2011.—Serie D. Núm. 520
 


184/096971 

A la Mesa del Congreso de los diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici
tando su respuesta por escrito. 

¿Qué valoración hace el Gobierno en relación a la 
seguridad y control de la estación que une por tren 
Figueres con París? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/096972 

A la Mesa del Congreso de los diputados 

Doña Maria Concepció Tarruella Tomás, en su cali
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito. 

¿Cuál es la postura del Ministerio de Sanidad, Polí
tica Social e Igualdad sobre la técnica de inactivación 
de patógenos en componentes de la sangre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Maria Concepció Tarruella Tomás, Dipu
tada. 

184/096973 

A la Mesa del Congreso de los diputados 

Doña Maria Concepció Tarruella Tomás, en su cali
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito. 

¿Qué medidas está aplicando el Ministerio de Sani
dad, Política Social e Igualdad para evitar la contami
nación por bacterias y el riesgo de patógenos emergen
tes en los suministros de sangre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Maria Concepció Tarruella Tomás, Dipu
tada. 

184/096974 

A la Mesa del Congreso de los diputados 

Doña Maria Concepció Tarruella Tomás, en su cali
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad, Política 
Social e Igualdad extender la recomendación para la 
aplicación de la técnica de inactivación de patógenos a 
otros componentes de la sangre más allá del plasma? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Maria Concepció Tarruella Tomás, Dipu
tada. 

184/096975 

A la Mesa del Congreso de los diputados 

Doña Maria Concepció Tarruella Tomás, en su cali
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito. 

¿Contempla el Ministerio de Sanidad, Política Social 
e Igualdad seguir el ejemplo del Ministerio de Salud 
belga y aprobar un Real Decreto al objeto de regular de 
manera obligatoria la técnica de inactivación de pató
genos en plasma y plaquetas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Maria Concepció Tarruella Tomás, Dipu
tada. 

184/096976 

A la Mesa del Congreso de los diputados 

Doña Maria Concepció Tarruella Tomás, en su cali
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito. 

¿Cuál es el calendario previsto por el Gobierno para 
implementar las propuestas incluidas en el informe de 
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conclusiones del Grupo Interministerial para el Sector 
Agroalimentario (GISA)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Maria Concepció Tarruella Tomás, Dipu
tada. 

184/096977 

A la Mesa del Congreso de los diputados 

Doña Maria Concepció Tarruella Tomás, en su cali
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito. 

¿Qué medidas tiene previsto aprobar el Gobierno 
para compensar a los ganaderos por el elevado aumento 
de costes de los piensos derivado del incremento del 
precio de los cereales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Maria Concepció Tarruella Tomás, Dipu
tada. 

184/096978 

A la Mesa del Congreso de los diputados 

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno realizar un estudio 
sobre el impacto medioambiental de los vertidos de fuel 
ocurridos en los últimos meses en la costa de Tarrago
na? ¿Tiene previsto estudiar también sus causas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Jordi Jané i Guasch, Diputado. 

184/096979 

A la Mesa del Congreso de los diputados 

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

¿Qué actuaciones e inversiones tiene previsto llevar 
a cabo el Gobierno para asegurar el óptimo estado de 
las playas que se pueden haber visto afectadas por ver
tidos de fuel en la costa de Tarragona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Jordi Jané i Guasch, Diputado. 

184/096980 

A la Mesa del Congreso de los diputados 

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues
ta por escrito. 

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para colaborar con otras administraciones y dar res
puesta a los vertidos de fuel ocurridos en los últimos 
meses en la costa de Tarragona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Jordi Jané i Guasch, Diputado. 

184/096981 

A la Mesa del Congreso de los diputados 

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res
puesta por escrito. 

¿Qué opinión le merecen al Gobierno las medidas 
adoptadas por algunas empresas para mejorar la seguri
dad de sus instalaciones costeras y evitar vertidos de 
fuel como los ocurridos en la costa de Tarragona? 
¿Prevé el Gobierno hacer un seguimiento de la aplica
ción y desarrollo de las citadas medidas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Jordi Jané i Guasch, Diputado. 
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184/096982 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res
puesta por escrito. 

¿Qué actuaciones lleva a cabo el Gobierno para pre
venir y evitar vertidos de fuel como los ocurridos en los 
últimos meses en la costa de Tarragona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Jordi Jané i Guasch, Diputado. 

184/096983 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

El pasado 18 de enero, Ecologistas en Acción pre
sentó públicamente un informe sobre la calidad del aire 
en Madrid, en el que denunciaba el «fracaso» que ha 
supuesto la Estrategia Local de Calidad del Aire de la 
Ciudad de Madrid 2006-2010, que «en sus cinco años 
de vigencia» no ha conseguido «garantizar el derecho 
de los madrileños a respirar un aire saludable». 

La Concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento 
de Madrid, Ana Botella, después de admitir hace unos 
días que los niveles de contaminación en la ciudad de 
Madrid superan los límites legales establecidos por 
la UE, ha querido quitarle hierro al asunto. 

Según Botella, quien ha concedido una entrevista a 
Telemadrid, la contaminación atmosférica que registra 
la capital «no es nociva para la salud de los ciudada
nos». Sin embargo, la Concejala ha vuelto a reconocer 
que se superan los límites de la UE y que no puede 
cumplirlos, justificando esta incapacidad en que una 
«multitud» de ciudades europeas ha pedido una mora
toria a la Unión «y se la han concedido». 

¿Qué opinión le merece al Gobierno el nivel de con
taminación que padece la ciudad de Madrid? 

¿Qué opinión le merecen al Gobierno las declara
ciones de la Concejala de Medio Ambiente del Ayunta
miento de Madrid, Ana Botella? 

¿Comparte el Gobierno la opinión de Ana Botella 
según la cual la contaminación atmosférica que registra 
la capital «no es nociva para la salud de los ciudada
nos»? 

¿Considera el Gobierno que la ciudad de Madrid no 
puede cumplir los límites de contaminación estableci
dos por la UE? 

¿Tiene el Gobierno intención de promover alguna 
acción para que los ciudadanos de Madrid no se vean 
avocados a padecer unos niveles de contaminación 
superiores a los límites legales establecidos por la 
Unión Europea? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096984 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Por si no eran suficientes las evidencias de la postu
ra del Gobierno sobre el conflicto del Sahara Occiden
tal (negativa a condenar a Marruecos por el asalto vio
lento al campamento de Gdeim Iziq y los cables de 
Wikileaks, que vinculan al Gobierno con la propuesta 
de autonomía marroquí), asistimos a un nuevo episodio 
de falta de voluntad y valentía política. De las manifes
taciones de la Ministra de Asuntos Exteriores se des
prende que «no es posible un referéndum de autodeter
minación por razones técnicas», y por otro lado, el 
Ministro de la Presidencia «aconseja aceptar la autono
mía». 

¿Cree el Gobierno que las actitudes ministeriales se 
corresponden con las iniciativas parlamentarias aproba
das en esta Cámara? En caso afirmativo, ¿cómo va a 
garantizar la aplicación del principio de libre determi
nación y expresión del pueblo saharaui? 

¿Cuáles son las acciones realizadas por el Gobierno 
para dar cumplimiento a cada uno de los 8 puntos apro
bados por unanimidad en la moción de 2 de diciembre 
de 2010 de condena al desalojo del campamento de 
protesta de Gdeim Iziq? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 
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184/096985 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
las siguientes preguntas por escrito al Gobierno. 

En el día de hoy, hemos conocido de la detención de 
Guillermo Fariñas y otras 17 personas en Santa Clara, 
República de Cuba. 

Si bien es evidente que el Gobierno de la República 
de Cuba sigue manteniendo una actitud vigilante y adop
tando medidas de represión sobre la disidencia, en esta 
ocasión adquiere especial relevancia al estar involucrado 
en el incidente Guillermo Fariñas, Premio Sajarov, 
recientemente otorgado por el Parlamento Europeo. 

Por todo ello, y con objeto de denunciar los hechos 
y obtener información sobre los mismos, se formulan 
las siguientes preguntas de las que se desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Tiene información el Gobierno de la reciente deten
ción de Guillermo Fariñas en Santa Clara, República de 
Cuba, junto con otras 17 personas? 

¿Conoce el Gobierno las razones por las que Gui
llermo Fariñas y otras 17 personas fueron detenidas en 
Santa Clara, República de Cuba, recientemente? 

¿Qué explicaciones ha dado el Gobierno cubano al 
Gobierno español de la detención de Guillermo Fariñas 
y otras 17 personas recientemente en Santa Clara, 
República de Cuba? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/096986 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre 
Discriminaciones contra ex militares de la UMD, diri
gidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita. 

El pasado mes de abril de 2010 estaba previsto cele
brar en la Base Aérea de Morón el evento «Sabres de 
Morón» para conmemorar el 50 Aniversario de la llega
da del primer reactor F-86, Sabre, a la Base, al que 
habían sido invitados todos los pilotos de F-86 que 
habían estado destinados en Morón, entre ellos dos 
antiguos miembros de la Unión Militar Democrática 
(UMD), Jesús Ruiz Cillero y José Ignacio Domínguez. 

Sorprendentemente, inmediatamente después de la 
imposición de condecoraciones a los antiguos miem
bros de la UMD por parte de la Ministra de Defensa, 
los organizadores del acto retiraron la invitación a estos 
dos ex militares demócratas, siguiendo el encargo de 
los generales retirados, Ricardo Rubio Villamayor y 
Luis Castañón Albo. Los términos empleados por dos 
ex pilotos de Iberia para comunicar la retirada de invi
taciones no dejan lugar a dudas sobre la motivación 
política de la decisión: «Los recientes hechos muy 
aireados por el oportunista Gobierno socialista sobre la 
imposición de la Medalla Militar a algunos miembros 
de la UMD, ademas calificándolos de valientes, me 
imagino que sabrás que ha indignado a las Fuerzas 
Armadas. Cada caso en particular ahora tiene que apen
car con lo que significa haberla aceptado. Como esta 
reunión de Morón, se pretende que sea informal, relaja
da y distendida, y como ya todos tienen muy claros los 
conceptos de lealtad y valentía, que no coinciden con 
los del Gobierno y con los que habéis recibido esa dis
tinción, y para que no haya conflictos, la mayoría ha 
decidido que no vayas. La cantidad de dinero que has 
enviado se te devolverá». 

Ante la protesta de uno de los agraviados, el coronel 
de la Base de Morón comunicó a los organizadores del 
evento la necesidad legal de que se mantuvieran las 
invitaciones a todos los pilotos de F-86 que habían esta
do destinados en Morón. Con tal de mantener su deci
sión, los organizadores trasladaron el acto al Club 
Deportivo Barberán, en la Base Aérea de Cuatro Vien
tos, quedando excluidos los dos militares demócratas. 
Estos hechos fueron puestos en conocimiento de varios 
responsables del Ministerio de Defensa, negándose 
estos a comunicarlos a la Ministra de Defensa. 

De otra parte, la propuesta avanzada por el entonces 
Presidente de SENASA de nombrar al ex miembro de 
la UMD, José Ignacio Domínguez, como Inspector de 
Aviación Civil, fue vetada por el COPAC y el SEPLA, 
debido a sus antecedentes políticos, hecho que fue 
comunicado a la entonces Ministra de Fomento, Mag
dalena Álvarez, sin resultado alguno. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1) ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para 
impedir que determinados mandos de las Fuerzas 
Armadas discriminen a ex miembros de la Unión Mili
tar Democrática por motivos ideológicos? 

2) ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para 
garantizar el cumplimiento de las leyes, la igualdad de 
trato y la no discriminación por parte de organismos como 
el COPAC, el SEPLA y la Inspección de SENASA? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado 
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184/096987 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita. 

Nuestro sistema sanitario no está preparado para 
atender adecuadamente a los pacientes crónicos. 

Las sociedades que representan a los médicos de 
familia y a los médicos de medicina interna: Sociedad 
Española de Medicina Familiar y Comunitaria y Socie
dad Española de Medicina Interna, han elaborado con
juntamente un documento de consenso sobre la aten
ción al paciente crónico. 

El pasado jueves 20 de enero se celebró en Sevilla 
una Conferencia nacional para la atención al paciente 
con enfermedades crónicas. Durante la Conferencia se 
presentó una Declaración de Sevilla sobre el paciente 
crónico. Esta Declaración persigue una alianza entre 
ciudadanos, profesionales y administraciones para el 
paciente crónico. 

La primera Comunidad Autónoma en elaborar un 
plan para cambiar su sistema en la dirección de atender 
mejor al paciente crónico ha sido Euskadi. 

¿Qué medidas y calendario piensa adoptar el Gobier
no de acuerdo con la Declaración de Sevilla sobre el 
paciente crónico? 

¿Piensa el Gobierno elaborar una estrategia sobre 
atención al paciente crónico en el SNS? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096988 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

Las enfermedades músculo-esqueléticas y reumáti
cas son patologías crónicas invalidantes que afectan 
gravemente a la capacidad de las personas para desa
rrollar sus actividades laborales, así como las habitua
les de su vida diaria, produciendo una notable disminu
ción de su calidad de vida. 

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para dar 
cumplimiento al mandato de elaboración de una estra
tegia de creación en materia de enfermedades músculo
esqueléticas y reumáticas del SNS? 

¿Qué calendario hay para su aprobación y puesta en 
marcha de la estrategia de enfermedades músculo
esqueléticas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/096989 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
las siguientes preguntas por escrito al Gobierno. 

Según información que nos remite Oswaldo Payá, 
líder del Movimiento Cristiano de Liberación en la 
República de Cuba, el 26 de enero en Manicaragua, 
Villa Clara, fue detenido el responsable en dicha pro
vincia del MCL, Narvier Hernández Moya. 

Las Fuerzas de Seguridad del Estado le detuvieron a 
los efectos de evitar su participación en el Proyecto 
Heredia, amenazándole con juicios sumarísimos y con
denas ejemplarizantes. 

Por todo ello, y con objeto de denunciar los hechos 
y obtener información sobre los mismos, se formulan 
las siguientes preguntas de las que se desea obtener res
puesta por escrito: 

1. ¿Ha recabado el Gobierno español a través de 
nuestra Embajada en La Habana información de Oswal
do Payá sobre los hechos descritos? 

2. ¿Ha transmitido el Gobierno español al Gobier
no de Cuba la oportuna queja por actividades represivas 
como las descritas en esta iniciativa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/096990 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas por escrito al Gobierno. 

Según informaciones recibidas, por la experiencia 
sufrida por Bartolo Joaquín Palomares Sánchez, Coor
dinador del Movimiento Juventud Activa Cuba Unida, 
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en Cienfuegos, República de Cuba, ciertos miembros 
de la disidencia a la dictadura de los hermanos Castro 
tienen dificultades para acceder a internet en distintos 
puntos de la isla. 

Según la información transmitida, a Bartolo Joaquín 
Palomares Sánchez se le negó el acceso a internet en dis
tintos puntos en la ciudad de La Habana, y en Cienfue
gos tiene dificultades para transmitir imágenes y vídeos. 

Por todo ello y con objeto de denunciar los hechos y 
obtener información sobre los mismos se formulan las 
siguientes preguntas de las que se desea obtener res
puesta por escrito: 

1. ¿Qué información tiene el Gobierno sobre las 
dificultades para acceder a internet en la República de 
Cuba? 

2. ¿Qué valoración hace el Gobierno Español de 
las dificultades que puede tener la población de la 
República de Cuba para acceder a internet? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/096991 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

En relación a la sentencia pionera de la Audiencia 
Provincial de Navarra mediante la cual se reconoce la 
dación en pago y se admite que la entrega de las llaves 
de la vivienda salde por completo la deuda hipotecaria 
con la entidad financiera: 

¿Cuál es la opinión del Gobierno en torno a esta 
sentencia? 

¿Considera positiva esta sentencia como medida 
para combatir y prevenir el sobreendeudamiento de los 
hogares? 

¿Va a reconsiderar el Gobierno su postura en torno a 
la incorporación en nuestra legislación de esta figura 
jurídica? 

¿En qué fecha va a presentar el Gobierno el estudio 
sobre el impacto de la dación en pago sobre el sistema 
fi nanciero? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096992 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

El 16 de junio de 2010, la Comisión de Vivienda del 
Congreso de los Diputados aprobó por iniciativa de 
IU-ICV una Proposición no de Ley mediante la cual el 
Gobierno se comprometía a elaborar un informe, en el 
plazo de tres meses, sobre la posibilidad de establecer 
como regla general en los préstamos hipotecarios y 
para los deudores de buena fe la dación en pago, es 
decir, que la entrega de la vivienda a la banca sea sufi
ciente para liquidar la deuda contraída. 

¿Ha elaborado el Gobierno dicho informe tal y como 
se comprometió? 

En caso afirmativo: 

¿Cuándo lo va a hacer público? ¿Cuáles son las 
principales conclusiones? 

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno para 
combatir y prevenir el sobreendeudamiento de los ho
gares en la actualidad y en un futuro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2011.—Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/096993 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la regulariza
ción de los barcos. 

La Ministra de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino, en un viaje a Galicia el pasado 19 de enero, 
anunció que el Gobierno modificaría la ley sobre regu
larización y actualización de inscripciones de embarca
ciones pesqueras. La Ministra hizo esta afirmación en 
una reunión con representantes de todas las organiza
ciones del sector pesquero. 

En dicho acto, la titular de la cartera de Medio Mari
no señaló que «nuestro objetivo es que todas las embar
caciones queden regularizadas» y en este sentido aña
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dió que «vamos a plantear una iniciativa legislativa que 
va a contemplar una flexibilización plena y total para 
que todo el mundo se pueda regularizar». Incluso se 
explicó que el cambio se llevará a cabo a través de una 
disposición adicional única. 

Mientras no se modifica la ley, se explicó que se 
adoptarán «medidas transitorias» para que los barcos 
que quedaron excluidos del último proceso de regulari
zación puedan entrar. 

Es necesario recordar que el problema afecta espe
cialmente a Galicia, donde cientos de barcos permane
cen sin regularizar debido a la normativa aprobada por 
el Ministerio que supone un agravio para la flota galle
ga por las medidas y los GT exigidos para el registro. 

La Ley 9/2007 no tuvo en cuenta la singularidad de 
la flota gallega que precisa de una mayor potencia pro
pulsora para faenar debido a las especiales característi
cas del mar y del clima en la costa de Galicia. Precisa
mente, ésta es una de las demandas del sector pesquero, 
concretamente del artesanal, y que consideramos que 
se debería atender a fin de evitar la destrucción de 
empleo en un sector de gran importancia para el territo
rio gallego. 

¿Es cierto que el Ministerio va a modificar la ley 
sobre regularización y actualización de inscripciones 
de embarcaciones pesqueras? 

En caso afirmativo, ¿cuándo procederá a dicha 
modificación legal?, ¿será en este año? 

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio para dar 
una solución a los cientos de embarcaciones que en 
Galicia permanecen sin regularizar debido a la normati
va actual mientras no cambie la ley? 

¿En qué sentido se va a modificar la ley? ¿Permitirá 
la regularización de las numerosas embarcaciones que 
en Galicia han quedado fuera del proceso debido a las 
estrictas medidas exigidas? 

¿Se van a tener en cuenta las singularidades de la 
fl ota gallega? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096994 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la creación de 
nuevos Juzgados de Violencia de Género. 

En una respuesta por escrito al sindicato nacionalis
ta CIG, la Jefa de la Sección del Observatorio contra la 

Violencia Doméstica y de Género del Consejo General 
del Poder Judicial, mostró el acuerdo del Consejo 
General del Poder Judicial respecto a la demanda de 
creación de nuevos Juzgados exclusivos de Violencia 
de Género. 

En dicha misiva, se afirma «compartir plenamente» 
dicha propuesta y se recuerda que tal medida exige la 
modificación de la Ley de Demarcación y Planta Judi
cials «lo que no está en manos del Consejo». 

En su comunicación, la representante de este órgano 
de la judicatura informa sobre lo aprobado en septiem
bre de 2010 en el Pleno del Consejo General del Poder 
Judicial, que acuerda dirigirse a los Ministerios de Jus
ticia y de Igualdad para que se puedan crear nuevas 
agrupaciones de partidos judiciales en materia de vio
lencia de género. 

Por todo lo expuestos se formulan las siguientes 
preguntas: 

¿Ha mantenido el Gobierno alguna interlocución 
con el Consejo General del Poder Judicial sobre la 
necesidad de crear nuevos Juzgados exclusivos de Vio
lencia de Género? 

De ser así, ¿a qué conclusiones se llegaron? En caso 
contrario, ¿va a reunirse el Gobierno con dicho órgano 
de la judicatura para analizar la situación de los Juzga
dos de Violencia de Género y el desarrollo de la Ley 
Integral de Violencia de Género? 

¿Comparte el Gobierno la necesidad de crear más 
juzgados especializados? ¿Sabe el Gobierno que el 
mismo Consejo General del Poder Judicial está de 
acuerdo con este tema? 

¿Está en los planes del Gobierno modificar la Ley 
de Demarcación y Planta Judicial para que se con
temple la creación de más Juzgados de Violencia de 
Género? 

¿Está en las previsiones del Gobierno ampliar el nú
mero de dichos Juzgados en Galicia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096995 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas por escrito al Gobierno. 

Según informaciones recibidas en el día de hoy, el 
pasado 19 de enero un Agente de la Seguridad del Esta
do y un Teniente Coronel del Ministerio de Interior de 
la República de Cuba se personaron en la oficina del 
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Centro de Información del Consejo de Relatores de los 
Derechos Humanos en Cuba. Allí amenazaron a quie
nes se encontraban en el local: Tania Maceda Guerra, 
Odalis Sanabria Rodríguez, Juan Carlos González 
Leiva, Pedro Enrique Machado y Raúl Borge. Las ame
nazas recibidas por los representantes del Ministerio de 
Interior pretendían amedrentar a este grupo de defenso
res de los derechos humanos en la isla. El propietario 
del local, el Sr. Díaz Larrastegui, también ha recibido 
múltiples amenazas por colaborar con los activistas. 

Por todo ello, y con objeto de denunciar y solicitar 
información sobre los hechos, se formulan las siguien
tes preguntas: 

1. ¿Qué información ha recabado el Gobierno de 
España a través de nuestra Embajada en La Habana de 
la presión ejercida por el Ministerio del Interior de la 
República de Cuba sobre quienes defienden los dere
chos humanos en la isla y, de forma especial, sobre los 
miembros del Consejo de Relatores de los Derechos 
Humanos en Cuba? 

2. ¿Qué respuesta ha obtenido el Gobierno espa
ñol del Gobierno de Cuba en relación a suspender de 
forma inmediata este tipo de medidas represivas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/096996 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la petición de 
asilo de 16 ciudadanos saharauis que llegaron a Fuerte-
ventura el 5 de enero. 

El 5 de enero llegaban a la isla canaria de Fuerteven
tura 22 ciudadanos saharauis a bordo de una patera. 
Nada más llegar solicitaron al Gobierno español la con
dición de refugiados políticos motivando la persecución 
que sufren por parte de las autoridades marroquíes des
pués del desalojo del campamento de Agdaym Izik. 

Sin embargo, el Gobierno español sólo admitió a 
trámite las solicitudes de asilo de cinco de ellos y recha
zó las de los 17 restantes. Lo que llevó a 16 de ellos a 
recurrir dicha decisión ante la Audiencia Nacional 
pidiendo que se paralizara cautelarmente su expulsión. 

Precisamente, el 26 de enero, la Audiencia Nacional 
decidía suspender la expulsión de los 16 ciudadanos 
saharauis. La Sala de lo Contencioso-Administrativo 
ordenó al Ministerio de Interior que no procediese a la 

repatriación de los saharauis hasta que no tomase una 
decisión. 

La Comisión Española de Ayuda al Refugiado 
(CEAR) denunciaba un día antes del pronunciamiento 
de la Audiencia Nacional que iban a ser trasladados, lo 
que vulneraba el artículo 22 de la Ley de Asilo, que 
impide la repatriación de los solicitantes de asilo que 
hayan recurrido la inadmisión. 

Según las informaciones publicadas en los medios 
de comunicación, parece que la identidad de algunos de 
los saharauis que piden asilo ha sido publicada en 
medios de comunicación marroquíes, algo que los 
podría convertir en blanco de represalias. 

¿Por qué razón rechazó el Gobierno español la peti
ción de asilo de 17 de los 22 ciudadanos saharauis que 
llegaron a la isla canaria de Fuerteventura el pasado 5 
de enero? 

En cambio, ¿por qué admitió sólo cinco de dichas 
solicitudes de asilo? 

¿Trató el Gobierno de expulsar a los saharauis a 
pesar de que habían recurrido la decisión del Gobierno 
español de no admitirlos? De ser así, ¿no vulnera dicha 
pretensión lo contemplado en la Ley de Asilo? 

¿Está dispuesto el Gobierno a dar marcha atrás en su 
decisión y estudiar la admisión de la condición de refu
giado para los 16 ciudadanos saharauis? ¿Va a atender 
las peticiones de la Comisión Española de Ayuda al 
Refugiado? 

El hecho de que las identidades de algunos de estos 
ciudadanos hayan sido difundidas en medios de comu
nicación marroquíes, ¿no es un argumento de peso para 
admitirlos como refugiados? 

Por los antecedentes históricos, ¿no debería el Go
bierno español implicarse en mayor grado en la difícil y 
dura situación que viven los ciudadanos saharauis? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/096997 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

¿Cuál es la situación actual y el nivel de cumplimien
to de la disposición adicional 13 de la Ley 29/2006, re
lativa a la diferenciación de factura de los honorarios del 
facultativo con respecto a los costes de fabricación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 
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